

10 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO JORGE LUIS LLAVEN ABARCA.**

**PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

**POR RECTIFICACIÓN DE HECHOS.**

Gracias presidente, me dirijo al pueblo de Chiapas, he escuchado algunos argumentos que tratan de desvirtuar lo ocurrido lamentablemente eso como lo ha dicho la propia Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, lamentablemente lo ocurrido hace unos días allá, en el Soconusco que a todos a todos, por supuesto nos duele la pérdida de una vida y más de la forma en que ocurrió pero no podemos, no podemos ensuciar a una institución como las fuerzas armadas por la actuación de algunos servidores públicos, creo que eso es politizar el tema, no podemos nosotros ensuciar los nombres, el nombre de una institución que es la que más confía hoy el pueblo de Chiapas, no podemos manchar una institución que es la que llega a garantizar la vida y la paz de muchos mexicanos, solamente por la actuación indebida de dos elementos que dicho sea, de paso, se encuentran hoy detenidos y enfrentan un proceso penal, eso es actuar con responsabilidad como lo dijo la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, no habrá impunidad, cero tolerancia a la impunidad como era antes, se refieren también al 2 de octubre, por supuesto que el 2 de octubre hubo actuación de militares, pero no se olviden que el mando supremo de las fuerzas armadas, en ese entonces fue quien ordenó que esas balas privará de la vida a muchos jóvenes y que hoy tratamos también de lucrar, eso no lo vamos a permitir, no podemos manchar una institución tan noble como las fuerzas armadas, como la marina, como la Guardia Nacional por la actuación solamente de unos servidores públicos, eso no se va a permitir. Es cuanto presidente.